



## Raymond Jean Lacoste

### Persönliches

Geboren in Mulhouse (Frankreich) am 8. April 1957  
In der Schweiz seit September 1970  
Bürger von Zug/ZG  
Geschieden  
Zwei Söhne (43 and 38)  
In Wuppenau lebend seit 2019  
(mit meiner Partnerin Oksana Mathis)

### Ausbildung

Master of Science ETH in Electro Engineering (Dipl. Elektroingenieur ETHZ)  
Executive MBA, Master of Business Administration (Babson College USA, Massachusetts)

### Berufliche Werdegang

Seit 2008: Geschäftsführer der IDSS (in Zug) – Strategie und Managementberatung von Unternehmen sowie Sicherheitsberatung für verschiedene Regierungen (International)

2003 bis 2008: Geschäftsführer von Vectronix AG in Heerbrugg/SG (Rüstungsbereich)

1996 bis 2003: Geschäftsführer und Mitinhaber der Journomat AG in Baar/ZG (Entwicklung und Vertrieb von Verkaufsautomaten)

1991 bis 1996: Divisionsleiter bei der Landis & Gyr Communication in Zug/ZG (Telefonwertkarten und Sicherheitsmerkmale für Banknoten, Pässe, ID-Karten und sonstige persönliche Dokumente)

1988 bis 1991: Geschäftsführer ABB Gercom AG in Nussbaumen/AG (Computerbranche)

1981 bis 1987: Direktor bei der NCR Schweiz in Wallisellen (Computerbranche)

### Politische Ausrichtung

Parteilos

### Warum bewerbe ich mich?

Wuppenau hat meiner Partnerin und mir schon bei unserem ersten Besuch gefallen und wir fühlen uns hier sehr wohl. Die Gegend und das Dorf haben nicht nur ihren speziellen Charme, Wuppenau ist für uns auch ein Ruhepol, fernab der Hektik von Grossstädten.

Deshalb möchte ich mich für eine positive Entwicklung und eine wohlhabende Zukunft der Gemeinde engagieren.

### Was biete ich Ihnen

Über 40 Jahre Erfahrung in leitenden Stellen in der Privatwirtschaft.

Eine solide Erfahrung in der Führung von Mitarbeitern und in der Führung von ganzen Unternehmen und Abteilungen von Firmen (unter anderem auch die wichtigsten Gebiete Finanzen und Strategie).

### Was können Sie von mir erwarten?

Sollten Sie mich als Gemeindepräsident wählen, können Sie folgendes von mir erwarten:

- Meinen vollen Einsatz zur Belebung und Entwicklung der Gemeinde im Sinne ihrer Bewohner
- Stets ein offenes Ohr für die Belange der Bewohner von Wuppenau
- Keine Parteipolitik, sondern bodenständige Realpolitik im Interesse der Gemeinde und ihrer Bewohner
- Pragmatische Vorgehensweisen bei der Lösung von Gemeindeaufgaben, insbesondere unter Berücksichtigung der finanziellen Möglichkeiten und Interessen der Steuerzahler von Wuppenau
- Kontrolle der Ausgaben und Kostenoptimierung

Im Voraus bedanke ich mich für Ihre Unterstützung.